

Artikel vom 19.05.2021

KPV-Landesverband

## Sebastian Franz ist neuer KPV-Landesgeschäftsführer



Sebastian Franz, KPV-Landesgeschäftsführer

Der Nachfolger von Jörg Kunstmann als **neuer KPV-Landesgeschäftsführer** ist **Sebastian Franz**.

*„Ich freue mich auf die neue Tätigkeit und auf die enge Zusammenarbeit mit dem KPV-Landesvorstand und den Hauptausschuss.“* **Sebastian Franz, KPV-Landesgeschäftsführer**

Der neue KPV-Landesgeschäftsführer bringt **als langjähriger Gemeinderat** und als **engagierter Ortsvorsitzender der CSU im Landkreis Miesbach** seine kommunalpolitische Expertise in die KPV mit ein.

Ebenso wird er den Landesvorstand aktiv bei seiner Arbeit unterstützen und die Mitglieder der KPV direkt **mit praxisnahen Tipps** und über **gute kommunalpolitische Beispiele** informieren.